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 課所名 教育総務課 

会 議 名 第９回 ゆめスクールプラン推進委員会（東部地区第１期）  

開催日時 令和２年９月９日（水）  午後 ７時 ～ ８時１５分 

開催場所 諏訪市役所  大会議室 

出 席 者 

委 員 長：関 基、 副委員長：矢島作朗、 松井聡                      （敬称略） 

推進委員：小濱健一、長谷川哲也、一之瀬絵梨香、矢野直子、湯田坂志奈乃、 

飯嶋政泰、村松晋、三輪晋一、野村修治、宮野孝樹、 飯坂正樹、 

入江公子、飯嶋敏雄、平野智美、溝口綾、松田梨香、藤森一俊、 

 山田一六、山﨑義夫、井上幸彦、小平祐市 

（欠席者） ３名 （藤森和彦、小林真理、矢島和明） 

ｵﾌﾞｻﾞー ﾊﾞー ：矢島職務代理、岩波教育委員、関教育委員、玉本教育委員 

事 務 局：小島教育長、後藤教育次長、柳平教育総務課長、長田教育総務係長、飯島学務係長、

小口教育企画係長、名取主任、三村指導主事、五味指導主事、竹内指導主事、 

岩波指導主事、白鳥教諭 

（傍聴者）  ７名 

資  料 

◇配布資料 

№1-1 城南小通学区変更に係る経過報告 

№1-2 諏訪市小中学校再編（ゆめスクールプラン）推進計画に伴う、城南小学校通学区 

一部変更について（変更決定のお知らせ） 

№1-3 通学区変更に伴う令和３年度より通学する学校の意向調査について（依頼） 

№1-4 就学指定校変更許可申請書 

№2-1 新小学校の校章の選定について 

№2-2 諏訪市立上諏訪小学校校章デザイン制作事業業務委託（案）【概要】 

№3-1 新小学校通学路及び通学手段について（城南小学校区追加） 

№3-2 城南小学区・新通学路（案） 

№3-3 通学路及び通学方法について 

№4-1 ＰＴＡ部会報告資料 

№4-2 新小学校ＰＴＡ会則等の承認について 

№4-3 令和３年度 新小学校ＰＴＡ本部役員の選出について 

№5  夏休みを利用した新小学校サマースクール（交流会）の実施報告 

№6  ゆめスクールプラン推進委員会だより №８ 



協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

１ 開会（課長） 

２ 教育長あいさつ 

３ 経過報告  

（１）城南小学校通学区の変更について      

【事務局説明】 城南小通学区変更に係る経過報告   №1-1～4 

・７月８日（水）に第８回ゆめスクールプラン推進委員会において、城南小学校通学区変更議案承認。 

・７月１７日（金）に定例教育委員会において、城南小学校の通学区変更議案承認。 

・８月３日（月）～５日（水） 新小学校サマースクール実施。（学校見学・交流会） 

・９月１日（火）に「（来入児用）意向調査」及び「（児童用）意向調査」を発送・配布。  ２５日まで回答締切 

・９月２日（水）から就学先変更に係る教育相談開始。  ２４日（木）まで 

・９月１１日（金）就学指定校変更申請の提出等についての説明会の実施。 

・１０月２日（金）城南小児童・来入児の就学先確定。 

【質疑・意見】  なし 

４ 協 議 

 （１） 【総務部会】新小学校校章の選定について   － 承認 ― 

【総務部会説明】 新小学校校章の選定について  資料№2-1～2  

○新小学校の校章については、デザイン制作業務を業者委託とし、委託業者の選考を簡易公募型プロポ

ーザル方式により選定することとする。 

○デザイン制作業務委託（案）の主なスケジュール 

 ・企画提案書の提出 １０月１日（木）～１０月３０日（金） 

・選考委員会及び児童生徒による投票 １１月２日（月）～１１月２０日（金） 

・審査結果の通知（１１月下旬以降） 

【質疑・意見】  なし 

（２） 【通学部会】新小学校通学路及び通学手段（城南小学区追加）について   － 承認 ― 

【事務局説明】 新小学校通学路及び通学手段について（城南小学区追加）   資料№3-1～2  

  ①通学路について 

・城南小学校区（上諏訪中区）の通学路は、別紙のとおり新たな通学路を設定する。 

②交通安全対策について 

・交通安全上の危険箇所については、通学路点検をもとに教育委員会が該当地区と連携して道路管理者

へ要望書を提出し、可能な範囲で新校開校までに安全対策を図る。 

③通学手段について 

・城南小（上諏訪中区）学校区の通学手段は徒歩とする。 

【通学部会説明】  通学路及び通学方法について  資料№3-3 

①新小学校への通学路の検討方法について 

②通学路の安全対策について 

・６月２５日に道路管理者・各区長、市教委で高島・城北学区の点検を行った。城南学区でも同様に行う。 

③通学方法について 

④その他 

 ・現在駅西口から諏訪湖に抜ける新しい道路が整備されている。毎年の通学路の安全点検や危険箇所な

どの機会に、より安全な通学路通学方法を検討する。家庭には新小学校から通知してもらう。 



【質疑・意見】  なし 

委員長：城南学区の通学路の安全対策、安全点検はいつ行うのか。 

【事務局】１０月に実施を予定している。 

５ 報 告 

 （１） 【ＰＴＡ部会】新小学校ＰＴＡ会則等の承認と新小学校役員選出について   － 了承 ― 

【ＰＴＡ部会説明】 ＰＴＡ部会報告資料   資料№4-1～3  

・第８回推進委員会で新小学校の会則（案）を報告した内容で、７月２９日に城北小、高島小、城南小及び来 

入児を対象に説明会を開催し、一部修正したが、予定していた議事の承認を受けた。 

・承認を受けた会則等をもとに、８月末より高島小ＰＴＡ、城北小ＰＴＡ、城南小ＰＴＡと合同で、令和３年度ＰＴ

Ａ会長他、本部役員９名を選出中。 

・役員免除基準（案）が否決され、家庭が免除申請可能なケースとして、①本部役員を引き受けたものがい 

る家庭、②令和２年度以前を含む、各小学校の会長、副会長、会計書記、各委員長を引き受けたものが

いる家庭、④諏訪市ＰＴＡ連合会の三役を受けた家庭、⑤新年度において『区長・保育園の保護者会長又

は副会長・他の小中高のＰＴＡ会長又は副会長に就任することが内定している』家庭に修正。 

・令和３年度の会長候補を募ったが立候補者がいない。新６学年会長及び本部役員意向調査をしている。 

・新会長予定者は、今後４月からＰＴＡ部会に入っていただく方向で検討中。 

【質疑・意見】（Ｑ：質問、Ａ：回答、Ｃ：コメント） 

Ｑ１：資料４－２ 「新小学校ＰＴＡ会則等の承認について」の７－（３）「家庭数が少ない場合」について、各地区

から１名出すのか、地区を一緒にして１名にしてよいか、地区で決めてよいか。 

Ａ１：臨機応変に対応する。人数が全体として減ってきているので、人数が少ない場合には、複数地区から合同

で委員を選出できるように考えている。 

委員長：来年度役員を決めた後、令和４年度以降、検討するのか。 

【ＰＴＡ部会】 会則は変えられるものと考えているので、適宜対応する。 

（２） 【同窓会部会】新小学校同窓会会則について    

【事務局説明】新小学校の同窓会会則は、第６回推進委員会で承認いただいたが、城南小のことが触れられ

ていないというご指摘を受けた。前文に城南小のことを加筆し、精査している。文面が整い次第、推進委員

会に提案する。   

【質疑・意見】  なし 

（３）新小学校サマースクール（児童、来入児の学校見学・交流会）実施結果について 

【事務局説明】  夏休みを利用した新小学校サマースクール（交流会）の実施報告   資料№5 

【質疑・意見】  なし 

委員長：７月２９日に新小学校のＰＴＡ会則等を決める会に参加したが、白熱した議論で本音の意見が出された

貴重な内容であった。あの場の意見を共有し、課題はあるが協力してやってほしい。 

－ 議事終了 － 

５ 次回、推進委員会の開催について 

 ⇒ 第１０回ゆめスクールプラン推進委員会  令和２年１１月１１日（水）  午後７時～、  

会場 ： 諏訪市役所 大会議室 

６ その他 

７ 閉会 

 


